

Elèves et résidents se promènent dans le parc

Dans le cadre d'un échange inter-générationnel, les élèves des cours moyens de l'école primaire publique de l'Oiseau-Lyre ont rencontré les résidents de la maison de retraite Anne-de-Melun.

Grâce à une météo estivale, les échanges ont eu lieu dans le parc verdoyant et ombragé de l'établissement. Les enfants et leur maîtresse, accueillis par l'animatrice Agnès Moulin-Têtedoie ont été sensibles à

la bonne humeur des résidents malgré leur fragile santé et leur handicap pour certains lors de la visite de la maison de retraite.

Des échanges enrichissants

D'ailleurs, les personnes âgées n'ont pas hésité à participer avec les écoliers à divers jeux, palets, pétanque ou triamino. Les enfants ont pris un réel plaisir à accompagner les anciens, en les promenant ou en les poussant dans des fauteuils roulants, dans les allées du parc. Dans l'après-midi, ils ont même effectué des chorégraphies chaleureusement applaudies par les aînés. Ce fut un moment récréatif pour tous, enfants et personnes âgées, plus de trois générations les séparent. Les échanges ont vraiment été très enrichissants. Avant de se quitter, un goûter a rassemblé tout le monde dans la bonne humeur.



Les enfants dans le parc avec Thérèse, la centenaire et Radegonde.